

Jugendfreizeitstätte in Neukirchen als Kooperationsprojekt der AktivRegionen Schlei-Ostsee, Mitte des Nordens und Eider-Treene-Sorge

Zur Jugendfreizeitstätte in Neukirchen an der Ostsee (Gemeinde Quern) gehören ein Haupthaus mit Speisesaal, Küche, Konferenzräumen sowie einige Wohnräume und ein Aufenthaltshaus. Weiterhin gibt es ein Sanitärgebäude. Für sportliche Aktivitäten stehen ein Sportplatz, ein Abenteuerspiel- und Lagerfeuerplatz und ein Beachvolleyball- und Streetballfeld auf den weitläufigen Grünflächen zur Verfügung. Ein eigener Strand lässt alle Strandaktivitäten zu.



Als Besonderheit für die Jugendfreizeitstätte stehen fünf Nurdachhäuser zur Verfügung, die eine ganzjährige Nutzung und Betrieb der Einrichtung ermöglichen. Diese Gebäude waren trotz regelmäßiger Instandhaltung in einem sehr schlechten allgemeinen und energetischen Zustand.



Mithilfe dieses Kooperationsprojekts aller AktivRegionen im Kreis Schleswig-Flensburg wurden die 5 Zeltdachhäuser durch Neubauten ersetzt. Sie wurden im schwedischen Stil erbaut und mit Etagenbetten ausgestattet. Drei der fünf Häuser sind zudem barrierefrei gebaut worden. Insgesamt können nun 55 Jugendliche gleichzeitig die neuen Holzhäuser nutzen.

Quelle: Petra Janmiel, Dipl.-Ing. Architektin

Träger: Kreis Schleswig-Flensburg

Projektkosten: ca. 450.000 €

Förderung: ca. 68.000 € der AR Mitte des Nordens